

Am neuen Hauptsitz der Agentur für Arbeit in Köln fanden am 22. Februar 2018 die 36. Butzweiler Gespräche statt. Roswitha Stock, Vorsitzende der Geschäftsführung, begrüßte als neue Hausherrin in der Butzweilerhofallee 1 fast 60 Vertreter von umliegenden Unternehmen im Areal Am Butzweilerhof, um Einblicke in das neue Gebäude und seine Angebote zu geben. "Wir freuen uns auf Sie als unsere neuen Nachbarn - und gern auch als unsere Partner", sagte sie. Denn wie viel die Agentur für Arbeit zur Gewinnung neuer Mitarbeiter und auch zur Förderung bestehender Belegschaft leisten kann, führte anschließend Bernd Walgenbach als Bereichsleiter des Arbeitgeber-Service aus.

In einem Rundgang konnten die Unternehmer zudem den imposanten Neubau begutachten, der in nur wenigen Monaten Bauzeit durch ein innovatives Verfahren entstand und heute die Betreuung von bis zu 2.000 Besuchern pro Tag ermöglicht. Roswitha Stock und Bernd Walgenbach versprachen den Unternehmen Am Butzweilerhof individuellen und persönlichen Service: "Und wir wollen neben den gut 200 neuen Parkplätzen hoffentlich bald noch weitere hier an den Standort bringen", versprach Roswitha Stock.



36. Butzweiler Gespräche bei der Agentur für Arbeit Köln

Freitag, den 02. März 2018 um 16:15 Uhr

Auf gute Nachbarschaft: Agentur-Chefin Roswitha Stock und Thomas Licher, Sprecher des Forum Am Butzweilerhof